



lardy
IMMOBILIER

5 Pièces

110 m²

Réf. 14795734

1 680 000 €

Bormes-les-Mimosas

Maison à vendre (83230)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Dans le domaine privé et sécurisé du gaou bénat, à 10 min à pied d'une jolie plage... l'environnement qui m'entoure est un subtil cocktail entre théâtre de verdure et imminence des plages sauvages de la Méditerranée... Le chemin qui m'amène à cette propriété m'a immédiatement séduit ; ici cohabitent authenticité de la pierre de bormes et modernité des villas d'architecte. Subtilement dissimulé au Cœur des chênes Llèges et pins dans une nature encore très sauvage, cette propriété traditionnelle du gaou bénat, sans vis-à-vis, offre une très jolie vue mer. Sur 2 niveaux, elle Développe 110 m² de ...

In the private and secure domaine du gaou bñat, ã 10 min walk from a pretty beach! the environment that surrounds me is a subtle cocktail between green theater and the imminence of the wild beaches of the mediterranean. The path that leads to this property immediately appealed to me; here the authenticity of bormes stone and the modernity of architect-designed villas coexist. Subtly hidden in the heart of cork oaks and pines in a still very wild nature, this traditional property of gaou bñat, not overlooked, offers a very lovely sea view. On 2 levels, it develops 110 M² of ...

CHARLES TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

